

**Protesttelegramm**  
**des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates**  
**und des Ministerrates der DDR**  
**an den Staatschef und Präsidenten der Regierung Spaniens**  
**gegen die Todesurteile für 11 spanische Patrioten**

Exzellenzen!

Das Volk der Deutschen Demokratischen Republik ist tief betroffen und von Empörung erfüllt über die Todesurteile, die die spanische Justiz in den letzten Tagen gegen 11 spanische Patrioten verhängt hat.

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik und des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik erheben wir gegen diese Willkür entschiedenen Protest und fordern die unverzügliche Kassation dieser unmenschlichen Terrorurteile. Sie verletzen alle demokratischen Prinzipien und die Menschenrechte in gröblichster Weise.

Wir fordern nachdrücklich die Aufhebung der Todesurteile und die sofortige Freilassung aller widerrechtlich Inhaftierten, die Einstellung der Massenverhaftungen und des Justizterrors gegen die demokratischen Kräfte des spanischen Volkes.

*Erich Honecker*  
*Erster Sekretär des Zentralkomitees*  
*der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Willi Stoph*  
*Vorsitzender des Staatsrates*  
*der Deutschen Demokratischen Republik*

*Horst Sindermann*  
*Vorsitzender des Ministerrates*  
*der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 25. September 1975